

## Aus "Joes" Oldtimer – Tagebuch Ausfahrt des Oldtimerclub Traiskirchen



**Traiskirchen am Sonntag, den 20. September 2020:** Die Corona-Pandemie hat in diesem Jahr bei den Oldtimerclubs vieles nicht realisieren lassen, Ausfahrten, Treffen und Wertungsfahrten fielen diesem Virus zum Opfer. Es waren jedoch immer einige Mutige, welche zu einer gemeinsamen Ausfahrt antraten.

Beim Oldtimerclub Traiskirchen waren mehrere Clubausfahrten, welche sogar über vier Tage am Programm anberaumt waren zur Absage gekommen, Traktorausfahrten sind nicht durchführbar gewesen, ja sogar die Treffen zu den Clubabenden waren sehr eingeschränkt (Personenanzahl).

Die Genuss Meile welche jedes Jahr abgehalten wurde, bedingt durch Corona abgesagt, hatte der Club jedes Jahr einen Getränke- und Verpflegungstand der von der Bevölkerung sehr gut besucht wurde, die Mitglieder haben die Gäste herzlichst und zuvorkommend betreuten.



Ganz wollte man die Saison aber nicht verstreichen lassen, so wurde für den 20. September eine Ausfahrt für Oldtimer – Autos und Motorräder kurzfristig angesagt. Das Interesse war groß, ein buntes Starterfeld, die Teilnehmer voll bei der Sache. Eine Ausfahrt ohne Stress, abwechslungsreiche Strecke durch den Wienerwald wo uns auch der MG Club mit einem Hupkonzert begegnete, viele welche auch Solo unterwegs waren und den Sonntag bei einer Ausfahrt genossen. Bei einem Zwischenstopp konnten die Teilnehmer sich aus dem Kofferraum des Vorausautos (Buckel-Volvo) an gekühlten Getränken bedienen. Nach mehreren Kurven welche die Strecke aufzuweisen hatte, gelangten die bunte fröhliche Schar an das Ziel des Tages. Zum Abschluss gab es eine kräftige Labung beim Mosttheurigen in Nöstach wo die bereitgestellten reservierten Tische im Garten auf uns warteten.

Ein gemütlicher Ausklang bei Speis und Trank (Sturm) und wo bereits für die nächste Saison viele Vorhaben aufgegriffen und diskutiert wurden.

[Zu den Bildern >>>](#)

„Joe“ 25.09.2020

Bilder ID: 202045  
© „Joe“, Team MAZDA,